

# SOLIDARITÉ. Capella lance déjà le Téléthon

Il reste quelques jours avant les festivités du Téléthon, débuté tout d'abord à La Ferté-Gaucher par l'animation du plus gros peloton cycliste au circuit fertois, c'est la chorale Capella qui a lancé les animations à Coulommiers même.

Le samedi 27 novembre, au théâtre, la participation était au chapeau. Il fallait aimer la grande musique, ce fut le cas des 123 personnes qui auront été généreuses puisque 731 € seront reversés au profit du Téléthon columérien cher au coordinateur Guy Picard. Au programme, Bernstein, Beethoven mais aussi du Michel Delpech ou du Léonard Cohen pour les



**Capella de retour sur scène et pour une bonne cause, celle du Téléthon (@LPB)**

choristes tous masqués, les nouvelles consignes gouvernementales étant respectées. Notons deux interventions guitare - voix,

Guillaume à l'harmonica et les très touchantes Louise et Jade, 9 ans, au piano. Un concert de reprise de haute qualité, Capella

ne s'était plus produit sur scène depuis 2019 en raison de la pandémie.